

LA VOZ DE LA COMUNIDAD

Desde Emporí

Nosotros, la juventud, en estos momentos trascendentales porque atraviesa el pueblo español, no podemos sentirnos desligados de esta tragedia de la cual somos parte integrante, y por ello tenemos pues el deber de ser factor decisivo en esa lucha sin igual, en la cual hemos de emplear cuanto esté a nuestro alcance para que la victoria sea un hecho, lo más pronto posible.

¡Cuántas veces háse dicho que el mañana pertenece a la Juventud!

Y si tenemos en cuenta que se ventilan una serie de cosas, de las cuales no podemos considerarnos ajenos, por múltiples razones, ya que las generaciones futuras nos señalarían con el estigma de la cobardía, como culpables del retroceso de la Humanidad, ya que la Historia nos condenaría eternamente.

La Juventud, desde nuestros puestos de lucha y de trabajo, tanto en el frente como en la retaguardia, podemos y debemos hacer la guerra y dar curso ascen lente a la Revolución.

¡Es necesario estrechar nuestros lazos de Unión!

En estas luchas se juegan los intereses de la Humanidad, y por lo tanto, de toda la Juventud Revolucionaria.

La razón nos asiste. ¡En pie la Juventud Revolucionaria! ¡Unión!

I. R.

Desde Ordís

Es vergonzoso e intolerable, pero es una realidad, lo cual debemos confesar aunque nos pese, yes que aún quedan caciques de los que gobernaron en tiempos de la dictadura, mezclados en los Consejos Municipales.

¡Compañeros de la C. N. T.! Compañeros de la U. G. T.! ¿Qué pensáis?

Después de siete meses de sangrienta lucha, esto no debe suceder?

Vergüenza nos dá decirlo, pero la verdad no debe permanecer oculta.

Es necesario que os déis cuenta, que los hermanos que caen en el frente es por culpa de éstos hipócritas y traidores que lo mismo quisieron gobernar en Monarquía que en República.

No debemos permitir que nadie entorpezca la marcha de esta Revolución redentora,

No basta el triste ejemplo de Málaga?

Esperad otro y puede que no lleguemos a tiempo.

Compañeros de la U. G. T.! Unámonos para hacer la limpieza antes de que suceda lo que no debe suceder jamás.

A. N.

Desde Ilers

Los trabajadores de la Colectividad «Cementos Riera» consecuentes de su deber han tomado el acuerdo noble y humanitario de entregar 2'50 ptas. por trabajador, que en total importan más de 50 ptas. semanales, que se entregarán al Departamento de Milicias Antifascistas de Figueras.

Esto, compañero, demuestra que no sola-

La Poda de Arboles Frutales

No todos los árboles frutales se podan en la misma época del año ni tampoco en la misma manera. En esto influye bastante en la calidad del árbol, el clima y las cosechas, a nadie se le ocurrirá podar un frutal cargado de fruta, aunque técnicamente podríamos demostrar que algunas veces sería necesario separar buena cantidad de frutos de los árboles, a fin de que fueran mejores los que quedasen. En árboles faltos de poda sería necesario esclarecer las ramas a fin de que el sol penetrara en su interior para pigmentar los frutos, las hojas respirarían mejor, y las ramas desarrollarían mejor para su floración para cosechas sucesivas. En algunas variedades de frutales como por ejemplo, los cerezos, melocotones, albaricoques, nisperos japoneses, guindos, etc., es recomendable y dá resultados satisfactorios podarlos en verano, después de la recogida del fruto, a fin de que las ramas que han de dar fruto sean jóvenes, para que los frutos sean mejores en calidad.

Dicha poda, se tiene que hacer con mucho tiento, separando solamente las ramas chupones con objeto de esclarecer algo el interior del árbol para que el sol entre en su interior, pero es muy perjudicial para el árbol cortar ramas gruesas en épocas de savia a causa del fuerte derrame que se produce en la herida y después el sol abre la madera que se llena de agua en invierno y ésta se pudre, ocasionando seguidamente enfermedades que perjudican la vida y desarrollo. Si se ha de separar algún tronco es recomendable hacerlo en invierno y seguidamente tapar la llaga con alquitrán y, en caso de carecer de este

artículo, se puede limpiar con sulfato de hierro disuelto al agua al 6% dos o tres veces en el término de un mes.

La poda de invierno se ha de aplicar a naranjos, limoneros, mandarinos, nogales, avellanos, palosantos, manzanos, perales, membrilleros, etc., esta poda ha de realizarse de acuerdo con la fertilidad del suelo, clima y clase del árbol, pero tanto una variedad como otra, es necesario que en todo corte que tenga más radio que una pieza de 10 céntimos, se tape la herida con alquitrán o—como hemos dicho anteriormente—con sulfato de hierro.

Hay que estudiar la manera de efectuar estos trabajos, por ser de gran utilidad y saber dar a cada árbol la poda que requiera, es de suma necesidad que las Consejerías de Agricultura, organicen cursos prácticos y teóricos de todas las ramas de la Agronomía, a fin de perfeccionar los conocimientos del trabajo, cosa tan útil en estos momentos en que se está estructurando una nueva economía, y en la que la Agricultura tiene una misión importante a cumplir.

Compañeros, tenemos derecho a ampliar nuestros conocimientos y hay personal para dar cursillos que pierde el tiempo lastimosamente, hay que exigir que se nos abran las escuelas de Agricultura como se abren de artes y oficios, no basta con saber leer y escribir, es necesario ampliar nuestros conocimientos, la Revolución lo exige y entonces la agricultura podrá dar el máximo rendimiento tal como exige la sociedad libre.

Preguntamos

Es cierto que se hizo un envío de Abono y se comunicó que lo vigilaran porque los bandidos de la C. N. T. querían robarlo?

Es cierto que un representante de cierta entidad agrícola fué partidario de la requisita de trigo a los campesinos y pueblos que incluso tenían infimas cantidades para su propio consumo, pagándoseles a 49 céntimos el quilo, mientras tenían que pagar el pienso para los animales a doble precio?

¿I que ahora tienen que pagar el pan a peseta el quilo?

¿A que son debidas estas anomalías?

Creemos no será para crear discordias entre los trabajadores de la ciudad y del campo.

¿Pero a quienes beneficia y a quienes perjudica?

Esperamos se nos aclare.

Por el Sindicato Unico de la Agricultura.

LA JUNTA.

Colas, colas y más colas... para ir al Cine.

mente en el orden colectivo se han realizado avances de tal naturaleza que ni siquiera podíamos soñar en el advenimiento de ningún régimen democrático.

Y por ello estamos dispuestos a conservar la Colectividad, que nos dá derecho a percibir la mitad del jornal en caso de enfermedad y que, en otras épocas, su carencia nos obligaba a que enfermedades simples se convirtiesen en crónicas.

A los compañeros que tienen 60 años, se les pasa medio jornal, evitándose con ello, el

Y los balles cuando se cierran? O serán - como el Consejero de Abastecimientos - eternos?

Soluciones

Es tanta la importancia que tiene el Problema de la Vivienda por lo que respeta a la solución de la crisis de la industria de la Edificación que no tenemos inconveniente de conceptuarla capital para la misma, o sea de vida o muerte.

Si queremos que nuestra industria dé el máximo de rendimiento, es obligación previa crearle vida propia, y esta solamente se consigue con la Municipalización de la Vivienda.

Dos problemas se resolverán con ello.

De todos es sabido que con el sistema de propiedad individual es completamente imposible exigir a los propietarios que pongan las casas dentro de las normas más elementales de higiene, por la sencilla razón de que se tendrían que reconstruir la mayoría de ellas, cosa a la que la inmensa mayoría de ellos no podrían acceder por no poseer el capital necesario.

Vemos pues un problema resuelto con la Municipalización de la vivienda.

El otro es el que enunciábamos al principio o sea: Solución de la crisis de la industria de la Edificación.

L. J.

que los pobres viejos se mueran de hambre, como antaño.

Ánimo pues y adelante. Por un mundo mejor, por la Revolución. C.

A todos los Jóvenes Revolucionarios

Se os invita a todos a la Asamblea Mitín que tendrá lugar el próximo sábado, 27, a las 4 de la tarde en el

Teatro Municipal

donde se expondrán las soluciones para los problemas actuales.

Por la importancia del acto. No faltéis.

F. I. J. L.

F. A. I.